

若葉小学校 P T A 会長校 外 生 活 委 員 長

日頃より、校外生活委員会活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。

さて、「立ち番、パトロール」は、子供たちの安全確保・防犯対策として実施しております。校外生活委員会では、実施後に提出していただきました報告書を基に意見の多かった危険箇所の現地調査を行い、通学路を少しでも改善していただけるよう、若葉小学校PTAとして、調布市教育委員会に要望を出してまいります。

今後も、皆様からの貴重なご意見を基に、迅速な対応を心がけていく所存でおりますので、よろしくお願い申 し上げます。

<若葉学校地区協議会の防犯推進委員会について>

皆さんは、この防犯推進委員会の方々が若葉小学校の子供たちのために、パトロール及び、若葉小学校での様々な行事の際には、駐輪場の整理・警備などを、ボランティアでやってくださっているのをご存じでしょうか。

地域の方々が、保護者とともに子供たちを見守ってくださるのは大変ありがたいことです。そんな地域の方々に感謝して、私たち保護者も引き続き、立ち番・パトロールを通して、子供たちの安全を見守っていきましょう。

◆立ち番報告書(令和5年1月~5月分)より

特に報告の多かった内容をお知らせします。主に下記の点に注意して立ち番をお願いするとともに、ご家庭でも再度、安全についてお子様とご確認をお願いします。

A) 四中前歩道

- ・歩道からはみ出して車道を歩いてしまう子がいるため、注意が必要。
- ・横断歩道を渡らず車道を渡る児童がいて危険。
- ・スピードを出している車や自転車も多く、曲がり角などは特に注意が必要。

B) 入間町歩道橋(歩道橋の下)

- ・歩道橋の階段をいきおいよく降りてくる子が多く、そのまま飛び出して自転車などに衝突しそうで危険。
- ・歩道橋下の歩道が狭く交通量も多い為,児童が溜まってしまうと自転車や他の通行人にぶつかりそうになるなど, 車道の方に広がってしまうので注意が必要。
- ・交差点から四中に向かって歩く際、車道にはみ出して歩いているのが危険。

C) 稲荷前バス停横断歩道

- ・交通量も多く児童も増えた為、立ち番の人数を増やす必要性を感じた。
- ・登校中に陵山公園で遊んでしまっている児童を見かけた。
- ・道路側に近い所まで広がってしまう児童も多い為、デイサービス前の歩道にガードレールがあると良い。
- ・歩道橋ではなく、横断歩道を渡っている児童が何人かいた。

D) 神代高校脇信号(押しボタン式信号の所)

- ・神代高校の横に歩道ができたのでほとんどの児童が広がらず歩けていたのがよかった。
- ・信号待ちの際、道路ギリギリまで前に出て待つ子がいるので注意が必要。
- ・中学生が信号点滅後も渡る、赤でも走って渡るなどが見受けられたため、小学生も真似しないように注意が必要。

E) 湯けむりの里手前信号

- 横断歩道を渡っていない児童がいた。
- ・横断歩道をのんびり話しながら渡っている子がいてハラハラした。
- 横断歩道付近に大型トラックが数台路駐していて見通しが悪く危険。
- ・通行止めになっているのに通っている車がいて危険。

F) 若葉町3丁目バス停脇交差点

- ・交差点を渡る際に、斜めに走って渡ってしまう児童が数名いた。
- ・登校時間は交通量が多く、自転車で通る大人のマナーも悪く注意が必要。
- ・指定の通学路ではなく、四中への坂の方に直進していく児童が多かった。

※全地区共通

- ・元気に挨拶をしてくれる子が多く素晴らしいと思った。
- ・雨の日の登校の際の傘での視界の悪い日に特に注意が必要だと思った。

◆パトロール報告書(令和4年11月~令和5年4月分)より

令和4年度は校外生活委員がパトロールを行っています。なお、今年度よりパトロールは廃止としております。 お子さんの通学路で危険な箇所や気になる点がありましたら、校外生活委員会にお知らせください。

○1地区

- ・下校時に車道に広がって歩いている児童がおり、車が通ると危ない。
- ・工事箇所が多く工事車両との接触を避けるため注意が必要。
- ・ 街灯が少なく暗い。
- ・一方通行の道は歩道が狭い為広がって歩いているなど、走ると自転車にぶつかりそうになり危険。

○2地区

今回パトロール実施なし

○3地区

今回パトロール実施なし

○4地区

- ・交通量が多いため、歩道橋の使用の徹底が必要。
- ・歩道と歩道橋の昇降口が狭いため自転車との接触に注意が必要。
- ・横断歩道や止まれの標示が薄くなっている箇所が数ヵ所あり危険。

○5,7地区

- ・陵山公園でボール遊びをしている児童が多く、道路にボールが出てしまうと危険なため柵やネットが欲しい。
- ・グランドメゾン横の坂道(通学路でない道)を下校時に使っている児童が多く広がって歩いているため注意が必要。
- ・NTT 付近の歩道が狭く、自転車が来るとすれ違うことが困難なため危険。

○6地区

- ・道が狭く見通しの悪い交差点が多いため、右左折時には細心の注意が必要。
- ・住宅地から植栽がはみ出している箇所があり、車も歩行者も道路の中央に出ないと通行ができず危険。
- ・松原通りの仙川に向かう坂道はガードレールがないため、はみ出さないように歩く注意が必要。

ご不明な点,お気付きの点がありましたら校外生活委員会(wakabakougai@gmail.com)までご連絡ください。